

LA SITUACION INTERNACIONAL

Un viaje al parecer intrascendente

Próxima conferencia de los occidentales con Tito?

Los comentaristas califican de forma antedicha el viaje que los dictadores rusos han hecho a Yugoslavia y lo consideran de éxito para el tirano de este país, Tito, antiguo miliciano de las brigadas de maleantes internacionales que en su día estuvieron en España.

Para el ruso, Yugoslavia era como Bulgaria, Albania, Hungría, etc., etc., un país satélite, una colonia dispuesta a servir a Moscú, aceptar sus mandatos, la elevación o separación de personas, sus «purgas» y todos los procedimientos de crueldad del sistema. Y Tito, pues, un pobre diablo obediente y sumiso como los demás dictadores, pero temerosos corderos ante las órdenes del Kremlin que es el que hace y deshace, como ha venido haciendo y deshaciendo en esos países desde hace diez años.

¿Podía esperar que alguno de éstos fuese tan audaz que se atreviese a romper la disciplina, destruir las amarras y separarse de la autoridad omnimoda de Moscú? Pues, eso lo hizo Tito.

Tito al rebelarse, al separarse de la disciplina y directrices soviéticas se sintió mimado por los aliados y ayudado económicamente por los Estados Unidos e Inglaterra. Y se dejó mimar. El, comunista, autor de tantos crímenes, se veía en su aislamiento y ante las nebulosas y posibles reacciones de Rusia y sus satélites, protegido por los aliados, dispuestos a ayudarlo si fuese agredido y de ese modo afirmó su posición y ya no tuvo temor alguno. Había jugado la carta de su libertad con una habilidad grande. Continuaría siendo comunista y despota pero con todas las garantías de seguridad, no como los mandarines de los países satélites varios de los cuales han desaparecido de la circulación desde entonces, como hubiera desaparecido Tito si no hubiese realizado a tiempo la jugada serena que gastó al Kremlin. Después se mantuvo enérgico, acusó a los hombres de Moscú, les dijo que era comunista más ortodoxo que ellos, ha afirmado su posición, ha viajado como gran señor, girando visitas a varias naciones y siendo mimado con todas las atenciones y el comunista feroz, monstruoso y deamelenado perseguidor de todo lo

decente en su país, se quebró el espolazo en Londres en las conferencias que dedicó a la Majestad de la Reina de Inglaterra porque debió de pensar que el ser huésped de la soberana británica bien merecía que un comunista «ortodoxo» se quebrase la cintura como el más adúlador de los cortesanos.

Después lo que sabe el lector. Los dirigentes rusos que se trasladan a la residencia del yugoslavo celebrando varias conferencias.

El Tito, según informes autorizados, no ha accedido a las pretensiones de los rusos —entre otras la anulación del pacto greco-turco-yugoslavo— y se halla muy cómodo en su actitud de «nadando entre dos aguas». Mira con buenos ojos a Moscú y con las dos manos recibe dólares de Estados Unidos y así puede con la tranquilidad del bandido vivir tiranizando a Yugoslavia.

Tal vez para conocer personalmente las intenciones del ex-emperador van a celebrar pronto con él una entrevista los conserjes de Occidente. ¿Se dejarán engañar del tirano?

250.000 trabajadores ingleses, han recibido la orden de despido, a causa de la huelga ferroviaria

LONDRES, 3.—Cerca de doscientos cincuenta mil trabajadores británicos han recibido la orden de despido, como consecuencia de la huelga general de maquinistas y fogoneros ferroviarios, que tanto daño está produciendo a la economía del país.—EFE.

Krupp renace de sus cenizas

Está construyendo fábricas en el Iraq y Paquistán y una gran ciudad al oeste de Calcuta

ESSEN.—A los diez años de haber sido reducidas sus instalaciones a un informe montón de cenizas, por la R. A. F., la casa Krupp vuelve a ser una de las instituciones más fuertes del mundo. El año 1954 ha sido para la firma comercial Krupp el «año número 1 de la nueva etapa». El índice de sus producciones es impresionante: mil millones de marcos invertidos en negocios; presentación en la Feria de Hannover, del titanio, el metal del porvenir, que

TERRIBLE TORMENTA SOBRE ZALAMEA DE LA SERENA

En hora y media se recogieron ciento nueve litros de agua por metro cuadrado

EN OTRAS PROVINCIAS TRES PERSONAS RESULTARON MUERTAS POR CHISPAS ELECTRICAS

MADRID.—Persiste el régimen de tormentas, aunque en un área más reducida. La que ayer se registró sobre Zalamea de la Serena ha adquirido caracteres impresionantes, pues en hora y media de duración se recogieron ciento nueve litros de agua por metro cuadrado. El aspecto de la población, en sus zonas del Pocillo, Pilar, Avenosos y Huerta de la Mata, da la impresión de haber desaparecido todo vestigio de vida. La cantidad de agua caída acompañada de granizo y todo aparato de relámpagos y truenos, ha sido realmente terrorífico. Más de veinticinco chispas eléctricas descargaron sobre la población. Una produjo un incendio en la casa número 37 de la calle de Berzuela; otra cayó en la red de teléfonos de la calle de La Feita, incendiándola. Afortunadamente, no hay que lamentar desgracias personales. La cosecha de grano, tanto de cebada como de trigo, ha sido destrozada en su totalidad. En Oropesa, y cuando intentaba refugiarse en una casa de cam-

po durante la tormenta, Pilar Martínez López, de veinticinco años, fué alcanzada por un rayo, que la dejó muerta en el acto. En Los Yébenes otra chispa eléctrica mató a Jesús Moraleda Sevillano, de cuarenta y ocho años de edad. En La Solana la segunda Catalina Arroyo, de veinticuatro años, fué muerta por un rayo, que causó quemaduras a otras dos personas.

La fuerte tormenta que se desencadenó sobre Ciudad Rodrigo fué seguida de una prolongada granizada de gran tamaño y lluvia torrencial, que arrasó por completo todo lo que afecta a los márgenes del río Agueda, destruyendo las mieses.

En la comarca de Barco de Valdeorras la tormenta dejó caer abundancia de pedrisco, ocasionando graves daños en el campo. En el pueblo de Villoria se inundó la escuela y hubo necesidad de extraer, después de desalojada el agua, una capa de barro de ochenta centímetros de espesor.

3.500 millones de dólares dedicarán los Estados Unidos para Ayuda Exterior

El Senado norteamericano ha aprobado el programa propuesto por Eisenhower

WASHINGTON, 3.—El Senado norteamericano ha rechazado las enmiendas presentadas para reducir el proyecto de Ayuda de los Estados Unidos al Exterior o derribar el programa que a tal fin ha sido elaborado.

Posteriormente, el Senado estadounidense, ha aprobado íntegramente el programa sobre Ayuda al Exterior, referido, presentado por el presidente Eisenhower, y el cual asciende a la cantidad total de tres mil quinientos millones de dólares.—EFE.

Dos obreros muertos y varios heridos en las obras del salto de San Esteban

La desgracia sobrevino al hacer explosión un barreno

ORENSE.—En las obras del salto de San Esteban, en el río Sil, se ha registrado un grave accidente de trabajo, que costó la vida a dos obreros y heridas de consideración a otros. A causa de la explosión de un barreno resultaron muertos el barrenista Placer Barrios Galante, de veintiocho años, casado y vecino de Calvos de Radfa, que pereció en el acto, y el peon Domingo Durán Alfaya, de treinta y seis años, casado, y vecino de Mondariz (Pontevedra), que falleció poco después de ser ingresado en una clínica a consecuencia de las gravísimas heridas recibidas. Otras víctimas fueron: José García González, que sufre amputación de la pierna izquierda y se encuentra en grave estado, y los peones Francisco Pérez Pérez, Antonio Cortés Rodríguez y Benjamín Fernández Rodríguez, con heridas de pronóstico reservado.—(Cifra.)

Farmacias de guardia

Gutiérrez, Plaza de la Victoria Aparicio, Avda. José Antonio.

La semana legislativa

Normas laborales.—Concentración parcelaria.—Liquidación de fletes.—Telegramas por teléfono.—Franqueo de correspondencia.—Eseñanza y oposiciones

MADRID (Servicio de «Argos»).—El personal docente de los Patronatos Locales de Formación Profesional ha quedado abscrito a la reglamentación de trabajo en la enseñanza no estatal, y las empresas dedicadas a la pintura de bicicletas, motocicletas, automóviles, sillas de niño y cualesquiera otros utensilios se regirán por la reglamentación de la industria siderometalúrgica.

Se ha declarado de utilidad pública la concentración parcelaria en Madrigal de las Altas Torres (Avila); Villalazán, Madridanos, Moraleja del Vino, Arcenillas, Villabo, Morales del Vino, Corrales del Vino y Peleas de Abajo (Zamora) y parte de Zamora; Azuqueca de Henares (Guadañara); Poveda de las Cintas (Salamanca), y Echauri (Navarra), y se ha dispuesto la construcción obligatoria de albergues para ganado lanar en varias fincas de la provincia de Cáceres.

Ante la opción que tienen los navieros de liquidar los fletes por peso o volumen de las mercancías, por el ministerio de Comercio ha sido aprobada la tabla oficial de estiba o cubricación, que regirá tanto en tráfico de cabotaje como en las comunicaciones marítimas de Soberanía y que aparece en las páginas del B. O. del día 28 de mayo.

Han sido declaradas de reconocida urgencia y por ello exceptuadas de subasta o concurso las obras en carretera del Estado para mejorar los accesos a las bases militares previstas en el Tratado con los Estados Unidos.

Las agencias dedicadas a recoger por teléfono los textos de los particulares para cursarlos por telégrafo deberán solicitar autorización para seguir funcionando y su gestión será debidamente reglamentada, estableciéndose las cantidades a percibir por este servicio.

Los ministerios de Hacienda y Gobernación tendrán que promover una serie de disposiciones conjuntas sobre la ordenación del Correo según la Ley de 22 de diciembre de 1953. En el B. O. del día 29 de mayo aparece un Decreto sobre franqueo de la correspondencia. No podrá autorizarse ninguna emisión de sellos con sobretasa, que en todo caso será de empleo no obligatorio, sin expreso acuerdo del Consejo de Ministros. En el lado de la dirección de los envíos no podrán adherirse viñetas de clase alguna, si bien podrán ser autorizadas en el reverso, a condición de que no lleven las palabras «España» o «Correos». Únicamente gozará de exención de pago de franqueo el jefe del Estado, se respetarán las exenciones de los Organismos oficiales hasta tanto dispongan de créditos para franqueo, y se revisarán las exenciones concedidas.

En el B. O. del día 29 se publicaron los Decretos-Leyes sobre incompatibilidades de los cargos de ministro, subsecretario, directores generales y asimilados, así como de los funcionarios de la Administración Civil del Estado, disposiciones que ya han sido defendidas e incluso comentadas en la Prensa, y en el del día 28 el Ministerio de Información establece también la incompatibilidad de los ingenieros y ayudantes del Cuerpo de Radiodifusión con el ejercicio de sus funciones en organismos, corporaciones o empresas o entidades de Radio, ya se dediquen éstas a la industria privada o sean concesionarias o arrendatarias de servicios o se hallen ligadas por algún otro vínculo al Estado.

En estos siete días no se han publicado convocatorias de oposiciones, a no ser de plazas aisladas, debiendo destacar únicamente en este apartado la convocatoria de la Dirección General de Relaciones Culturales, mediante concurso de méritos, para becas en el Colegio Mayor de San Clemente de los Españoles, en Bolonia (Italia), entre licenciados de las diversas Facultades que deseen doctorarse y cuyas solicitudes se admitirán hasta primeros de octubre.

El creciente número de expedientes de equivalencia de estudios extranjeros y la experiencia de estos últimos años han decidido al Ministerio de Educación a establecer una mayor flexibilidad, y a tal efecto en el B. O. del día 30 se dan normas para solicitar la convalidación.

En la Universidad de Valladolid se organiza la Facultad de Ciencias Económicas y Comerciales, integrándose en la misma la Escuela de Altos Estudios Mercantiles de Bilbao. Y por otro Decreto de Educación se determinan los estudios que han de realizar los profesores mercantiles de las Facultades de Ciencias Económicas y Comerciales para adquirir los títulos universitarios.

Eduardo Morales Esteire.

Ultimos trámites para la autonomía de Túnez

TUNEZ 3.—El primer ministro tunecino, se ha trasladado hoy en avión a París, en cuya capital se celebrará el sellado final del nuevo Tratado que ha sido recientemente firmado y mediante el cual se concede a Túnez su autonomía.—EFE.

Santander se dispone a celebrar con brillantes actos el centenario de Menéndez y Pelayo

SANTANDER 3.—Se está perfilando en esta capital el programa de los diversos y brillantes actos con los que se celebrará el centenario de Menéndez y Pelayo, cuya figura tiene renombre universal, por lo que se espera la asistencia a dichos actos con-

Explota una bomba en un parque infantil de Calcuta, cuando jugaban centenares de niños

CALCUTA, 3.—Una bomba ha hecho explosión en un parque infantil de esta capital cuando se encontraban jugando en el mismo varios centenares de niños, resultando muertos cuatro de ellos y heridos otros diez.

El público ha pedido que sean castigados severamente los culpables.

Ha sido practicada la detención de varias personas sospechosas.—EFE.

morativos de varios sabios y eminentes personalidades llegadas desde diversas partes del mundo.—(Cifra.)

No hubo ceremonias especiales en el onomástico de Pío XII

Audiencia especial a un grupo de cirujanos norteamericanos

CIUDAD DEL VATICANO.—El Padre Santo ha recibido en audiencia especial a un grupo de cirujanos americanos, acompañados de sus familias, que han llegado procedentes de Génova, donde asistieron al Congreso Internacional de Cirujanos. Su Santidad permaneció con el grupo durante algunos minutos paseando entre ellos y conversando con alguno de los doctores. En otra audiencia el Padre Santo recibió a Frank Falsam, presidente de la Radio Corporation of America y destacado católico norteamericano. No se han celebrado ceremonias especiales con motivo del

santo del Papa Pío XII—San Eusebio—. Como costumbre, la bandera amarilla y oro del Vaticano ondea en el mástil de la Santa Sede. Se ha destinado un libro especial, donde firman los diplomáticos y altos funcionarios civiles y jerarquías religiosas felicitando al Padre Santo. De todas las partes del mundo se reciben cartas y telegramas de felicitación y feliz augurio entre las que figuran mensajes de los cardenales, miembros del Saco Colegio y otras muchísimas personalidades.

El «Osservatore Romano» ha publicado una felicitación en latín, dirigida al Padre Santo por monseñor Antonio Bacchi.

Delegación Administrativa de Enseñanza Primaria de la provincia de Avila

Concurso General de Traslados

Maestros solicitantes

RELACION NOMINAL por orden alfabético de apellidos, de los señores maestros nacionales de esta provincia, que han solicitado tomar parte en el concurso general de traslados convocado por orden del Ministerio de Educación Nacional de 16 de abril último (B. O. del Ministerio de 2 de mayo) y han sido admitidos por esta Delegación, y puntuación que les ha sido asignada, a efectos de dicho concurso, por razón de las preferencias establecidas en la Orden de convocatoria del mismo, que se publica en cumplimiento de lo dispuesto en el párrafo segundo de la Instrucción 10ª de la Dirección General de Enseñanza Primaria de fecha 30 del citado mes de abril (B. O. del Ministerio de 16 del pasado mes de mayo).

Table with columns: N.º, APELLIDOS Y NOMBRES DE LOS SOLICITANTES, Puntuación (Por tiempo de servicios, Por los apartados c) y d) del art. 71 del Estatuto y Decreto de 28 de marzo de 1952, Puntuación total asignada. Includes names like López González, Alonso Prieto, Andrés Araoz, etc.

NOTA.—De conformidad con lo dispuesto en el párrafo 2º de la Orden de la Dirección General de Enseñanza Primaria de 30 de abril último (B. O. del Ministerio de 16 del pasado mes de mayo), los interesados que se crean perjudicados por la puntuación asignada podrán formular las reclamaciones que procedan, en el plazo de cinco días naturales, que terminará el próximo lunes, día 6 del actual mes, reclamaciones que se consignarán en instancia dirigida al ilustrísimo señor director general de Enseñanza Primaria, y deberá presentarse en esta Delegación Administrativa en el plazo indicado. Avila, 1.º de junio de 1955.—El delegado, Pablo Pérez.

LOS PERITOS NORTEAMERICANOS ANUNCIAN QUE SE PUEDE IMPEDIR LA FIEBRE REUMÁTICA

Se trata de una enfermedad de la infancia treinta veces más mortal que la poliomielitis

NUEVA YORK (MPIB).—En el 1955, en que ha hecho época la lucha contra la poliomielitis, ha sido llamado el «año de la decisión» en el combate eficaz de otro enemigo de la infancia, mucho más mortal que la parálisis infantil. Mientras se reciben informes muy alentadores sobre la efectividad de la vacuna Salk, los peritos norteamericanos han anunciado que la ciencia médica cuenta con los medios para impedir la fiebre reumática, una enfermedad de la infancia treinta veces más mortal que la poliomielitis. La fiebre reumática descrita como una enfermedad que «castiga las articulaciones y muerde el corazón», es, casi invariablemente, el resultado de una infección provocada por gérmenes de la familia de los estreptococos. La infección se produce por lo general en la garganta y la fiebre reumática estalla entre diez días y tres semanas después. Se produce una inflamación de las articulaciones con hinchazón, dolor y sensibilidad excesiva. Esa fiebre ataca con mayor frecuencia a los niños entre 5 y 15 años de edad. El peor aspecto del mal es que las tres cuartas partes de las personas aquejadas por fiebre reumática, pasan a sufrir más tarde o más temprano, males al corazón, los cuales pueden ser fatales o invalidar el paciente durante el resto de su vida. La llave para impedir el mal no es una vacuna, sino las drogas antibióticas. Según un reciente informe de la Asociación Norteamericana Contra Dolencias al Corazón, se puede impedir la fiebre reumática tratando con antibióticos las infecciones bacteriales que preceden a la fiebre. El antibiótico elegido para ese fin es la penicilina. Muchos médicos recetan penicilina, una nueva droga que combina tres tipos diferentes de penicilina. Cuando se usa penicilina, se produce una concentración inmediata de penicilina dentro de la columna sanguínea en el espacio de una hora, una concentración intermedia en las 24 o 36 horas siguientes, una concentración prolongada hasta por siete días. Una vez que una persona ha sido afectada por la fiebre reumática, las infecciones de estreptococos resultan mucho más peli-grosas. En un reciente estudio sobre el tema, el doctor Gene H. Stollerman, famosa autoridad en ese mal, hace notar que la incidencia de las reparaciones de la fiebre reumática entre personas recientemente restablecidas de un mal reumático, llega hasta el 50 por ciento. Cuando no ha habido fiebre reumática, la incidencia es de solo el tres por ciento. Aunque los antibióticos son un medio de impedir el mal, todavía no se ha encontrado cura para éste. Los resultados de un reciente estudio internacional anunciado en el «British Medical Journal», muestran que los hormonas, sobre los cuales se habían abrigado tantas esperanzas, no son mejores que la aspirina para la fiebre reumática. Dan al paciente un alivio temporal, pero no evitan los daños al corazón. Médicos que han estudiado muy de cerca el mal, dicen que se

Nuevas detenciones en la Argentina

El 96 por 100 de los padres desean para sus hijos la enseñanza religiosa

CIUDAD DEL VATICANO.— Antes del reciente voto con que la Cámara de Diputados de la República Argentina aprobó la ley que determina la supresión del catolicismo como religión oficial del Estado, se escribió públicamente que el arzobispo de Córdoba había autorizado a los católicos a firmar peticiones en pro de la separación política y económica entre la Iglesia y el Estado. La jerarquía argentina afirma que nunca será posible tal separación moral entre ambas instituciones. En carta al gobernador de Buenos Aires, el obispo de aquella provincia eclesíástica, al protestar por la abolición de la enseñanza religiosa en las escuelas públicas, afirmaba que estadísticas exactas prueban que el 96,58 por 100 de los padres desean para sus hijos la enseñanza religiosa. Entre tanto, Argentina y Rusia han renovado el acuerdo comercial estipulado en 1953. Se multiplican los episodios de sectarismo BUENOS AIRES.—El «Boletín Oficial» publica hoy la ley que suprime la enseñanza religiosa en las escuelas de todo el país. En relación con la cuestión religiosa, se han producido durante las últimas horas los siguientes episodios: En Paraná fueron detenidos el reverendo Santiago Gioia, dos enfermeras de un hospital de la localidad y un paisano, acusados de distribuir propaganda impresa contra las autoridades. En Rosario, un juez se negó a poner en libertad, bajo fianzas, al padre Juan Arena, a quien se acusa de haber cometido ofensas al Presidente Perón. El juez dictaminó que la ley excluye la liber-

KALEIDOSCOPIA

Solución al crucigrama HORIZONTAL.—1 cuadrado. 2 poseían. 3 ol-lar-se. 4 luz-solar. 5 inea-saco. 6 enoja-sas. 7 das-ara-ro. 8 odian. 9 oblongos. VERTICALES.—1 poliedro. 2 columna. 3 us-zeo-ol 4 ael-a-jado. 5 días-arin. 6 raros-saG. 7 an-las-no. 8 sacar. 9 onerosos. En la peluquería Un loco entra en la peluquería a cortarse el pelo. Cuando el peluquero ha terminado su labor le pone el espejo por detrás y le pregunta: —¿Está bien así? —No. Me gustaría un poquito más largo. Se nota Pocos meses después de haberse casado, un hombre encuentra por la calle a un amigo suyo que le dice: —¡Cómo se nota que te has casado! Llévate los pantalones con una raya impecable. —Si. Planchar pantalones es la primera cosa que me ha enseñado a hacer mi señora. La lotería El cliente penetra en la administración de loterías y dice: —Necesito un número que termine en 52. Como cuesta trabajo encontrarlo, la lotería trata de colocarlo otro; pero el cliente insiste con gran firmeza: —Ha de ser un número que termine en 52. Por fin aparece un 23 452, y el cliente se lo lleva. Y al llegar el día del sorteo, la lotería advierte con asombro que el gordo ha caído en el 23.452. La primera vez que ve de nuevo a su cliente le pregunta por qué estaba tan seguro y en qué se fundaba para elegir aquel número terminado en 52. —Muy sencillo—replica el cliente.—Yo creo en los sueños, y precisamente la noche anterior había soñado siete veces con el número 7. Y como 7 por 7 son 52, pues exigí un número que terminase así, y ya ha visto usted el resultado. No falla.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila: Vestido 7. (Sorteo del día de 2 junio) Premiado con 50 pesetas el número 631. Y con 5 pesetas los terminados en 31



EL MIEDO A LOS libros...

...es, muchas veces, consecuencia de un estado de fatiga intelectual.

- Supere esta situación fortificando su mente con • ACIDO GLUTAMICO • VITAMINA B y • FOSFORO

ALIMENTOS ESPECIFICOS DEL CEREBRO contenidos en FOSGLUTEN RECONSTITUYENTE CEREBRAL

Le podría combatir con éxito, solo por medio de un programa de sanidad pública que ponga énfasis en las medidas preventivas. Resultados ya obtenidos confirman ese parecer pues por medio de la aplicación de un programa de esa índole, la incidencia en la adquisición de males al corazón entre escolares londinenses cayó en un 60 por ciento en el espacio de diez años. Los doctores William H. Bunn y Hugh N. Bennett informaron además en el «Journal of the American Medical Association», que no se registró un solo caso de fiebre reumática entre más de un millar de escolares beneficiados por un programa similar. Las gargantas de los niños fueron examinadas regularmente y se enseñó a los padres a llamar al médico a la menor señal de infección.

EL BARRANCO

Aprobados y suspensos Estos días la circulación, en servicios de taxis y coches de línea que se dirigen hacia Avila es muy animada. Se ven semblantes de preocupación e inquietud en padres maestros y niños. Estos alumnos bachilleres de 10, 11 y 12 años que en su mayor parte apenas han viajado, no conocen más mundo que el de su localidad, no han tratado a más personas que a sus maestros, familiares y paisanos que tienen un vocabulario más restringido que el niño de capital, me los imagino, ante el Tribunal calificador nerviosos, tímidos, muy impresionados y puede que repitiendo aquello de «aquí yace quien nunca tembló».

Comarca ésta como toda la parte sur de la provincia distante de la Capital, carretera con dos puertos, la subida se hace de madrugada, marco muy típico del viaje, en fin circunstancias nada favorables para un buen estado de equilibrio y serenidad en el examinado. Causa un poco de pena pensar en la prueba que pueden realizar deslucida por causas ajenas a chicos que trabajan intensamente, con sacrificios económicos y máxime por su condición de libres que no pueden dejar un solo tema en blanco. Estos días oímos de labios de estos chicos formular las más fervientes promesas a los Santos de su localidad implorando el éxito en su examen. Los primeros capullos de seda SANTA CRUZ DEL VALLE.— En estos días se están llevando los primeros Kg. de capullos a Talavera, donde existe un Centro encargado del ahogado del capullo. La regidora local señorita Emilia Dégano Martín ha distribuido entre varias familias dos onzas y media de semilla que darán una producción de 170 Kg. de seda y un rendimiento de 6.000 pesetas. El trabajo intenso de cebos viene a ser de unos 10 ó 12 días, por tanto esta industria, propia de niños y mujeres, se toma con gran interés y aumenta de año en año, siendo muchas las familias que ya hacen peticiones para el año próximo. Este año sobra hoja debido a que hay gentes que con su ignorancia siguen apagadas a la rutina y quisieran emplear métodos poco racionales en la cría del gusano y así clandestinamente han hecho la crianza, convenciéndose que el rendimiento es mínimo y muy defectuoso, por esta razón la regidora no ha distribuido más semilla ante el temor de que pudiera faltar hoja. T. R.

Clínica Quirúrgica Dr. Suárez Bajo CIRUGIA GENERAL Habitaciones para enfermos operados. — Consulta de 12 a 3. Paseo Don Carmelo, 14. - Teléfono 672. - AVILA

